

-¿Existe el mal?

Pablo Ferretti

Image not found.

Capítulo 1

Siempre me pregunte como es el mal, como se manifiesta, -¿existe el diablo, el maligno que captura almas para si mismo?, ¿cual es su forma corporea, usa cuernos, tiene cola, es de color rojo como aparece en los tratados religiosos cristianos?.

No, nada de eso, te aparece en forma de fobias, depreciones, en pensamientos que llenan tu corazon de ira, de gente que intenta por todos los medios de hacerte la vida mas que imposible.

Este es mi caso, una persona obsesiva, que no puede vivir un dia entero sin lograr hablarme y ahi nomas pincharme hasta hacerme explotar, porque esas personas si que saben hacerte explotar, como un globo, para luego hacerte pasar por loco.

No se, ya siento que no puedo mas, no puedo salir a la puerta sin que lo sepa, tiene hackeadas todas mis cuentas y por mas que cambie contraseñas, celulares, computadoras, siempre esta mas adelante que yo, no es porque sea una genia, pero tiene un amigo que si lo es, ademas de gerente de una de las mas grandes telefonias mobiles del pais.

Si salgo con algunos amigos a tomar algo, tengo el celular con mas de 50 llamadas y mensajes, si contesto pico su anzuelo, si no contesto, algo le pasa a mi hijo, no se que hacer.

Varias veces pense en escapar, irme donde nadie me encuentre a riezgo de perderlo todo, trabajo, amigos, familia, hijo, luego pienso y no se si aun asi podria vivir, tambien pense en quitarme la vida, en acabarla de una vez, ir donde sin dudas, jamas me encontraria, pero soy demaciado cobarde para eso.

Cagon de chiquito, vaya a saber porque vivencias. Hubo etapas donde fui feliz, realmente feliz, hoy todo eso queda muy lejos, a pesar de mis cachorros que me acompañan y me animan siento que me sumerjo nuevamente en la depresion, como explique antes, es una lucha diaria y hoy realmente siento que me esta ganando, esta drenando de mi las fuerzas y me sumerge en los tibios brazos de la inutilidad.

Diran que exagero, que no es tan asi, diran muchas cosas, pero solo el que pasa por eso lo entenderia, la persona de la que hablo es lo mas parecido a un taliban, ¿porque?, porque a ella no le interesa ser feliz, ella quiere que yo no pueda ser feliz y si tiene que pasarlas mal, no importa, lo hara con gusto con el unico fin de joderme la vida.

Como se lucha con algo asi, que se hace ante una persona cuyo valor, su felicidad es hacerte infeliz, yo no se que hacer, el insomnio se apodera de

mi todas las noches, la puerta vuelve a ser una barrera infranqueable, mis rodillas mis almohadas, mi cabeza mi enemiga, no por mala, no por odiosa, porque día y noche trata de ayudarme a encontrar una salida de este laberinto.

No hay solución, no puedo verla, quizás este ahí, pero no puedo verlo.